

SERVETO, especializado en envíos marítimos con temperatura controlada, se consolida como operador global

Serveto es una compañía con más de 55 años de experiencia en el mercado, que se inició en el transporte terrestre, ofrece soluciones tanto en el ámbito terrestre (nacional e internacional) como marítimo, aéreo y almacenaje.

Esta empresa de origen familiar, actualmente dirigida por la tercera generación, está integrada por un equipo joven y comprometido con los objetivos de esta, así como por su expansión y posicionamiento internacional.

Actualmente concentra sus operaciones terrestres internacionales en Francia, Alemania y Benelux, lo que supone el 90% de su actual volumen de negocio.

Desde su oficina ubicada en el ZAL del puerto de Barcelona, gestiona la División de Forwarding, y ofrece servicios de transporte marítimo, brindando una amplia gama de prestaciones como: asesoría sobre el tipo de contenedor óptimo, transit times, trámi-



Especializados en el transporte marítimo con temperatura controlada, para productos agroalimentarios.

tes aduaneros, entre otros. Asimismo, proporciona el servicio de transporte aéreo, teniendo en proceso de tramitación la certificación como Agente IATA.

En esta División, realizan el transporte de cualquier tipo de mercadería, especializándose en productos perecederos, como la fruta, que necesitan un tratamiento específico.

Dentro del plan estratégico de Serveto, uno de los objetivos es la expansión a nivel europeo, este se evidencia con la apertura en 2011 de una delegación en el sur de Francia, a la que seguirán futuras aperturas a nivel europeo.

Otro de los objetivos marcados es la diversificación de sus servicios, de acuerdo con la demanda de sus clientes po-



Ofrecerá próximamente el servicio de grupaje de exportación a Europa

tenciales y efectivos, por esto entrará en funcionamiento en próximas semanas el servicio de grupaje de exportación, donde gestionarán cargas parciales paletizadas desde España hacia el resto de Europa.

Serveto es una compañía que se caracteriza por el compromiso con clientes y proveedores, y la calidad en el servicio, especialmente a la hora de mantener un grado muy elevado de seguimiento e información, logrando así la máxima puntualidad en las entregas y capacidad de reacción ante imprevistos. Utiliza como aliado estratégico las herramientas tecnológicas, y realiza importantes inversiones para mantenerse a la vanguardia en las TIC (Tecnologías de la información).

El aspecto medioambiental es otro de los factores relevantes dentro de sus políticas, por

esto tienen establecido hacer renovación de flota cada 5 años como máximo, para así disponer de las últimas tecnologías para su flota, logrando la disminución de consumo de combustible y las emisiones que conllevan.

Como garantía de compromiso de calidad y medio ambiente, desde el año 2009 cuenta con las certificaciones ISO 9001 e ISO 14001, así como la SQAS desde el año 2010.

Hoy en día, Serveto continúa apostando por la constante innovación y crecimiento, manteniendo un crecimiento en facturación promedio de alrededor del 20% anual, realizando más de 16.000 viajes en el año 2011.

Más información en www.serveto.com



serveto
Delivering future worldwide

LOGÍSTICA & FORWARDING • TRANSPORTE INTERNACIONAL: TERRESTRE / MARÍTIMO / AÉREO • ALMACENAJE - DISTRIBUCIÓN